



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

BOLETÍN DE PRENSA

Ambato, 19 de mayo de 2023

Quisapincha conmemoró 162 años de parroquialización

Ubicada al suroccidente del cantón, a doce kilómetros de la ciudad y a tres mil metros sobre el nivel del mar, se encuentra Quisapincha, una de las parroquias más antiguas de Ambato.

El 19 de mayo de 1861, Quisapincha fue inscrita como parroquia civil; desde entonces, representa una de las mayores fuerzas productivas del cantón Ambato, así lo cuenta Marco Paucar, vocal del GADPR.

Hoy, 19 de mayo de 2023, con el ritmo de las bandas musicales, el color de las comparsas y la alegría de todos los habitantes de la parroquia, Luis Manobanda, vicealcalde de Ambato, participó de los eventos conmemorativos.

Al desfile cívico militar, asistieron autoridades locales y provinciales, quienes vivieron la algarabía de la celebración y al unísono con la ciudadanía gritaron ¡Viva Quisapincha!

Durante la sesión solemne el Lic. Cayetano Toala, presidente del GADPR de Quisapincha, invitó a los habitantes a soñar en grande y trabajar unidos para hacer de la parroquia un referente económico, productivo y turístico.

“Cuenten con el apoyo de la Municipalidad para trabajar en favor de las 18 parroquias rurales y las 9 urbanas del cantón, con la Ing. Diana Caiza, como alcaldesa, trabajaremos unidos por nuestra gente”, expresó el vicealcalde durante la sesión solemne.

Quisapincha, es una de las parroquias más productivas del cantón, su tesón, gallardía y fortaleza, han hecho posible que este 2023 sumen un año más de desarrollo y oportunidades.

#EscribimosLaNuevaHistoriaDeAmbato